

ExpoAmazónica Ceremonia de Lanzamiento 2017

Junio 15



Hoy fue la ceremonia de lanzamiento de la ExpoAmazónica 2017. Entre los asistentes estuvieron el Ministro de Comercio Exterior y Turismo, la Presidenta Ejecutiva de DEVIDA, el Vice Ministro de Agricultura y Riesgo y el Embajador de los Estados Unidos en el Perú, Brian A. Nichols.

El Gobernador Regional de San Martín, Victor Noriega, expresó su agradecimiento al Gobierno de los Estados Unidos por su continuo apoyo al desarrollo de la Región San Martín e invitó al público, a la prensa y al sector privado a visitar la ExpoAmazónica.

Este evento es el más importante en la Amazonía peruana y este año se va a realizar en la Región San Martín, en Tarapoto y Moyobamba en simultaneo, del 10 al 13 de Agosto.

La ExpoAmazónica es un espacio que conecta la oferta de productores y artesanos con la demanda de compradores nacionales e internacionales, empresarios e inversionistas privados. Se espera que genere negocios por más de \$15 millones de dólares en el corto plazo.